

26 de julio de 2024



Imagen de la nueva zona del vestíbulo y de las dependencias de la Policía Nacional y la Guardia Civil, al fondo.

## El Helipuerto de Ceuta pone en servicio las primeras dependencias de su ampliación

El Helipuerto de Ceuta ha puesto hoy en servicio las primeras dependencias de la obra de ampliación que viene acometiendo. Se trata del vestíbulo de llegadas del edificio terminal, cuya superficie gana 42 metros cuadrados, y de las oficinas de la Policía Nacional y la Guardia Civil, que, además de incrementar el espacio del que disponían hasta ahora -10 metros cuadrados en cada caso-, mejoran el campo visual para realizar su labor. Los trabajos de ampliación del helipuerto tienen un plazo de ejecución de nueve meses y absorberán una inversión de 297.700 euros.